

Un élu vénézuélien porte plainte contre l'Assemblée Nationale



Caracas, 12 août, (RHC).- Héctor Rodríguez élu pour le Parti Socialiste Unifié du Venezuela a présenté un recours contre l'Assemblée Nationale qui n'a pas respecté la sentence dictée contre des députés de l'État d'Amazonas.

L'Assemblée Nationale vénézuélienne à majorité d'opposition a en effet réincorporé et assermenté 3 élus qui avaient été suspendus par le Tribunal Suprême suite à des dénonciations d'irrégularités lors des élections législatives. Ils ont été accusés d'avoir accepté des pots de vin.

Le député du PSUV a déclaré que le Parlement monocaméral est en contradiction avec les pouvoirs publics.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/102648-un-elu-venezuelien-porte-plainte-contre-lassemblee-nationale>



Radio Habana Cuba